
Riunione Giunta - Consulte  9 febbraio 2017 
Consulta di Sant’Alessandro - Villasanta 

1 
I candidati alle Consulte di quartiere – nov. 2015 
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Senso della richiesta 

Riunioni periodiche Giunta - Consulte

Da tempo la Consulta di Sant’Alessandro ha chiesto incontri periodici tra la 
Giunta e le Consulte di quartiere per realizzare concretamente il 
collegamento tra cittadini e Comune e migliorare la trasmissione 
bidirezionale di informazioni tra il livello amministrativo e le situazioni 
concrete della vita nei tre quartieri. Inoltre tali incontri possono avere 
un’importante funzione di interazione per quanto riguarda la formulazione 
di proposte e la realizzazione di iniziative, considerato che proposte e 
iniziative hanno quasi sempre carattere trasversale rispetto alle 
competenze dei diversi assessori. 
Si ritiene che 2 o 3 riunioni periodiche all’anno siano sufficienti e che sia 
necessario prevederle con largo anticipo. 
 
A questa prima riunione del 9 febbraio 2017 hanno partecipato: 
•  Il Sindaco Luca Ornago  
•  l’assessore-vicesindaco Gabriella Garatti 
Per le Consulte: 
La Santa  Andrea Pisoni, Coordinatore  

 Andrea Pusiol, Segretario 
San Fiorano  Antonella Cecinati, Coordinatore 
Sant’Alessandro  Stefano Bellinzona, Coordinatore 

 Giovanni Immorlano, Segretario  
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Attività svolte nel 2016 

Consulta Sant’Alessandro

La consulta ha concentrato il proprio impegno su quattro temi principali: 
•  La sicurezza nel quartiere; 
•  Il cantiere interrotto del Villasanta Village (detto anche “Ecomostro”); 
•  I cani e le aree cani; 
•  L’innalzamento della falda in zona Baracca / Resega che ha procurato in 

passato diversi allagamenti. 
Sui primi due temi, la consulta ha ottenuto risultati tangibili: a dicembre 
l’avvio del Controllo del Vicinato in tre zone del quartiere (con positiva 
propagazione dell’esperienza a San Fiorano e, in prossimo futuro, a La 
Santa) e la proposta, accolta dalla Giunta, per una nuova area cani nel 
Parco Sala che si è concretizzata a novembre con la trasmissione agli 
uffici comunali competenti di un progetto di massima . 
Dall’inizio del 2016 ha svolto 18 riunioni, di cui tre pubbliche e ha inoltre 
organizzato due incontri pubblici sul tema del Controllo del Vicinato. 
Ha raccolto 150 email di cittadini e inviato 4 newsletter. 
Ha una propria pagina Facebook dove i cittadini possono essere aggiornati 
sulle sue attività: www.facebook.com/consulta.santalessandro 
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Attività svolte nel 2016 

Consulta Sant’Alessandro

Inoltre ha sviluppato l’immagine grafica che poi è stata adottata e condivisa 
dalle altre due consulte. 
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Attività svolte nel 2016 

Consulta Sant’Alessandro

Ha elaborato diverse mappe su Google Maps di analisi e di conoscenza del 
quartiere. Tali mappe sono potenzialmente utilizzabili dalla cittadinanza e 
dalla PA, con molteplici finalità: indagini, supporto alla revisione del PGT, 
sondaggi e segnalazione georeferenziata di problemi risolti o da risolvere. 
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Proposte per il 2017 

Consulta Sant’Alessandro nel 2017

La consulta ha ricevuto le seguenti proposte / richieste da parte di 
cittadini: illuminazione via Toti – 13/1/17 – Adele Longhi 

Buon giorno vi scrivo per avere da voi un supporto, ho già fatto diverse segnalazioni con l'app per il problema in 
oggetto ma non ho avuto mai risposta. 
La via Toti entrando da via Molino Sesto Giovane è priva di illuminazione, il problema è la sicurezza in senso più 
ampio: 
1) da quando è stata asfaltata e creata la pista ciclabile la viabilità è aumentata e una sera rientrando a casa ho 
rischiato in investire un signore che faceva jogging 
2)le abitazioni sono esposte ad un alto rischio di furti, oltretutto fino a dicembre il campo agricolo all'inizio della 
strada, era affittato ad un signore che aveva un certo numero di cani e quindi era presidiato da lui e dai suoi cani 
ma adesso si è trasferito. 
3) anche il parcheggio davanti al civico 16 di via Molino Sesto Giovane non ha illuminazione e abbiamo dovuto noi 
come condominio provvedere all'istallazione di un faro e pagarci il tutto compresa l'ernergia che consumiamo. 
Quello che non capisco è il motivo di tale situazione, la strada al di là del CIM ha una regolare illuminazione 
stradale, solo il pezzo prima ne è privo, è dal 1997 che chiediamo questo c'è una giustificazione al riguardo ?? 
Altro problema segnalato, sono le piante che invadono sia il parcheggio che la carreggiata, il bosco è di un 
privato, alla mia segnalazione sono usciti i vigili che chiedevano a me il nome del propretario, dopo la mia risposta 
negativa non si è saputo più niente. Nella primavera dopo la segnalazione, un albero è caduto sopra l'auto della 
signora Varisco(assessore del comune)e prontamente sono intervenuti dal comune a potare, ma solo alcuni rami. 
Basterebbe obbligare il proprietario del terreno a fare un adeguata manutenzione, ma anche questo non è ancora 
stato fatto. 
Scusate se sono stata prolissa, ma così avete chiara la situazione . 
Grazie per quanto riuscirete a fare 
Cordialmente Adele Longhi  

1
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Proposte per il 2017 

Consulta Sant’Alessandro nel 2017

La consulta ha ricevuto le seguenti proposte / richieste da parte di 
cittadini: raccolta collettiva deiezioni canine – 4/2/17 – Luisa Ghezzi 

Buongiorno,  
volevo richiamare l'attenzione della consulta e del Comune in riferimento all'avvelenamento, 
tramite pesticidi, di un cane , fatto successo pochi giorni fa a Villasanta.   
Ritengo che un'azione di questo tipo sia frutto di un intolleranza eccessiva verso i tanti cani 
presenti nel ns territorio.  
Credo ci sia bisogno di dare un messaggio forte agli abitanti tutti, spero che attraverso la 
consulta si possa organizzare un momento di riflessione,  d'informazione ed educazione su 
cosa vuol dire : avvelenare. 
Serve conoscenza e civiltà. 
Propongo una domenica mattina di primavera una raccolta deiezioni con la collaborazione della 
consulta, comune, polizia locale ed i cittadini amanti degli animali. 
Sappiamo che non sempre vengono raccolte le deiezioni canine da parte dei rispettivi 
"padroni". 
Io raccolgo ma purtroppo spesso pesto quella altrui, immaginiamo chi non ha un cane e "pesta" 
i ricordini  ... l'intolleranza questa volta non ha avuto limiti. 
In attesa di una Vs cordiale risposta vi porgo distinti saluti. 
Luisa Ghezzi  

2
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Proposte per il 2017 

Consulta Sant’Alessandro nel 2017

La consulta ha ricevuto le seguenti proposte / richieste da parte di 
cittadini: incontri tematici sulla convivenza con i cani del quartiere – 
6/2/17 – Marco Breglia 
Incontri con la cittadinanza di educazione alla convivenza e alla 
conduzione dei cani in un quartiere a forte densità abitativa per 
migliorare la coesistenza tra umani e pelosi. 
All’interno dell’incontro, formazione per il primo soccorso a favore di 
cani contro l’avvelenamento, condotto da veterinari abilitati 

3

4La consulta ha ricevuto le seguenti proposte / richieste da parte di 
cittadini: incontri informativi sulla storia del quartiere – 
 10/2/17 – Giovanni Immorlano 
È stato contattato Guido Battistini che ha dato la sua disponibilità  
di massima per tenere conferenze con supporti visivi sulla storia e 
sull’evoluzione del quartiere. 
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Proposte per il 2017 

Consulta Sant’Alessandro nel 2017

Nelle prime sedute dell’anno, la consulta ha valutato le seguenti iniziative: 
•  Seguire da vicino lo sviluppo esecutivo dell’area cani al parco Sala 
•  Vigilare sull’evoluzione della vicenda Villasanta Village 
•  Richiedere una concreta collaborazione al comune in merito al problema 

dell’innalzamento della falda in zona San Giorgio 
•  Vigilare sull’”espansione” del Gigante e delle OOPP connesse 
•  Prendere parte alla revisione del PGT stimolando la partecipazione dei 

cittadini 
•  Svolgere sondaggi mirati sui principali problemi del quartiere 
•  Eventi di coinvolgimento della cittadinanza 
•  Ricercare forme di collaborazione con le realtà associative 

(Leleforever, Scout, CAI, Officine Samovar, ecc) 

Nello svolgimento di queste iniziative saranno utilizzati intensivamente tutti 
i canali a disposizione: 
•  Mailing list (150 iscritti) 
•  Facebook (Oltre 150 likes con punte di 800 visite) 
•  Google Account / repository online condiviso 
•  Open 
•  Volantinaggi, adesivi, ecc 
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Richieste alla Giunta per il 2017 

Le Consulte nel 2017

La Consulta di Sant’Alessandro chiede alla Giunta: 
•  Svolgimento di riunioni periodiche (2 o 3 all’anno) con le Consulte da 

stabilirsi con largo anticipo e preferibilmente nel tardo pomeriggio 
•  Pur riconoscendo lo straordinario impegno del Vicesindaco per il raccordo 

operativo, richiede maggior interscambio soprattutto per quanto 
concerne le informazioni sulle attività e sulle procedure del Comune 

•  Riedizione delle serate di formazione dei cittadini sulle funzioni e sulle 
attività dell’amministrazione comunale e, in particolare, per quanto 
attiene il processo di revisione del PGT 

•  Cogestione degli spazi informativi destinati alle consulte con particolare 
riferimento al web e allo spazio su Open 

•  Miglioramento delle procedure di accesso alle pubbliche affissioni e alla 
stampa di materiale divulgativo (Volantini informativi, moduli, ecc) 

•  Finanziamento per: 
q   acquisto di 3 stendardi (Espositori a bandiera drop display), 1 per 

ogni consulta, del costo complessivo stimato di 600 € ca, completi di 
supporto e piantana 

q  acquisto di 100 pettorine riutilizzabili 
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Richieste alla Giunta per il 2017 

Drop display

L’esperienza di questi primi 12 mesi ha dimostrato che è 
necessario il massimo sforzo promozionale verso la 
cittadinanza per far conoscere e radicare le Consulte. E, 
a questo scopo, le attività sul web sono insufficienti. 
In occasione delle diverse iniziative pubbliche 
programmate, sarebbe estremamente utile disporre di 
simili strumenti segnaletici: tra le diverse tipologie 
esaminate, i drop display sembrano i più versatili.  


